



Dank vieler Helfer wurde ein Kuchen- und ein Heidebasar gestaltet



25.08.2018



.... und auch ein „vereins-eigener Sicherheitsdienst“ (mit Zertifikat) war anwesend



25.08.2018



25.08.2018

Bürgermeister der Stadt, Matthias Rudolph, begrüßte die Heideländer, und hob die vielen positiven Aktivitäten im neuen Ortsteil und des "Heideländer Vereins" hervor



Mr. Heidschnuck's fachkundiger Helfer



unfreiwillige Moderation vom Vereinschef



vom Mehrgenerationenhaus Fürstenwalde/Nord Gitarren- und Gesangstrio